

Bien sûr on me fera remarquer, que nos progrès technologiques en toutes priorités nous font, au regard de la puissance qu'ils permettent, plus conséquents à ce sujet que nos aïeux, ce gain de force ayant tendance à nos considérations, à nous vouloir en proportion plus existants.

Ce qui nous caractérise depuis longtemps est cette perte d'adaptation en l'occurrence établie avec cette réalité décidant de ce monde, nous sommes en tant qu'espèce offerts à toutes les misères, pour avoir perdu ou pour n'en n'avoir jamais disposé, d'une nature digne de ce nom, de celle susceptible de nous faire immigrer, pour nous installer là où nos critères physiques en priorité, à défaut de pouvoir dégager d'eux un vrai potentiel, parviendraient au minimum à ne pas nous causer souci.

Nous, nous avons décidés de changer de contrées tout en restant sur place, en nous évertuant pour y réussir à l'égard de ces mêmes contrées, à les modifier. Dit autrement, nous avons cessé de chercher sur cette terre une réalité à notre convenance, afin qu'en retour elle nous fasse aussi réels qu'elle, chacun sur notre continent, nous sommes nous aménagés autant de réalités, fonctionnant toutes en mauvais sens, le Lion ne devant pas sacrifier en termes de temps, les deux tiers de sa vie, divisés pour partie en éducation et pour le reste en participation, pour que la dite savane au sein de laquelle il évolue, lui permette d'être encore le Lion qu'il s'est, dans ce cas, décidé d'être.

Une réalité pour des raisons de compatibilités, génère ses occupants, ceux qui par leurs agissements témoigneront par ce qu'ils sont d'autant d'expressions, qui pour être rattachées à ce qu'elle est, la fera plus encore prépondérante.

Si vous appréhendez ce processus en l'autre sens, la réalité qui s'en suivra sera aux ordres de ceux, devant selon la seule logique qui soit, être de ceux devant marcher dans ses pas et non le contraire, alors la savane correspondante, sera tributaire des options privilégiées par le Lion, le Lion selon ces procédés, devant en retour être le produit d'une savane conçue par lui, celle-ci étant promise à être modifiée sans cesse, empêchant le Lion de parvenir à une définition arrêtée de ce qu'il est, il s'en suivra forcément un épuisement, la réalité par ce qu'elle est en ce monde délivrant à toutes les espèces ici-bas, de quoi se contenter d'être, nous incitant peut être, en guise d'apaisement, par définition douteux, à nous satisfaire de n'être pas.